

Aujourd'hui, nous sommes le jeudi 15 janvier.

Je viens au rendez-vous que le Seigneur me donne ; consciente de sa présence en moi, je me recueille - pour me mettre plus pleinement à l'écoute de sa parole vivante. Je lui demande la grâce de me laisser toucher et guérir, dans mon corps, mon esprit ou mon âme.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons ce chant de Glorios : "Agnus Dei".

*Honneur et majesté à l'Agneau de Dieu
Louange et sainteté à l'Agneau de Dieu*

*Je vois un peuple immense venu proclamer
Tous les hommes et les anges venus te chanter*

*Sois loué Agneau de Dieu
Sois loué ô roi des cieux
Sois loué ô majesté
Sois loué pour l'éternité*

*Le règne et le pouvoir à l'Agneau de dieu
La force et la victoire à l'Agneau de dieu
Un jour je rejoindrai tous les saints du ciel
Alors je chanterai un chant éternel*

Nous écoutons le psaume 43.

Maintenant, tu nous humilie, tu nous rejettes,
tu ne sors plus avec nos armées.
Tu nous fais plier devant l'adversaire,
et nos ennemis emportent le butin.
Tu nous exposes aux sarcasmes des voisins,
aux rires, aux moqueries de l'entourage.
Tu fais de nous la fable des nations ;
les étrangers haussent les épaules.
Réveille-toi ! Pourquoi dors-tu, Seigneur ?
Lève-toi ! Ne nous rejette pas pour toujours.
Pourquoi détourner ta face,
oublier notre malheur, notre misère ?

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Emportée dans sa logique guerrière, le psalmiste invente Dieu... Quand il gagnait ses combats il disait "Dieu est notre louange, nous rendons grâce à son nom". Mais face à la défaite, il proteste, il réclame l'aide de Dieu. Et moi, est-ce que j'ose mendier de l'aide ? Est-ce que j'ose demander avec

confiance ce que je crois qu'il me faut ?

2. "Tu nous exposes aux sarcasmes des voisins, aux rires, aux moqueries de l'entourage". Moi non plus je n'aime pas perdre la face... Je me rappelle mes peurs de déplaire, d'être dévalorisée. Jusqu'à quel point l'envie qu'on pense du bien de moi pilote-t-elle mes choix ?

3 . "Pourquoi détourner ta face Seigneur". Voir la face du Seigneur, à l'inverse, quelle promesse ! Je pense à la belle bénédiction qui parle de la face du Seigneur qui se tourne vers l'homme :" Que Dieu éclaire sa face vers toi et qu'Il te prenne en grâce. Que Dieu tourne sa face vers toi et qu'Il te donne la paix". Pourquoi détourner ta face Seigneur ?

J'écoute de nouveau ce morceau de Psaume et je peux joindre mes cris à ceux du psalmiste.

A l'issue de ce temps de prière je pense à ce Dieu qui aime tant les hommes qu'il s'est incarné et a montré son visage, pour notre vie. Je m'adresse à ce Dieu pour lui parler directement de ce qui m'habite.

Pour conclure ce temps de prière j'écoute un morceau de la prière confiante du saint Jésuite Claude de la Colombière :

Mon Dieu, je suis si persuadé que Vous veillez sur ceux qui espèrent en Vous,
et qu'on ne peut manquer de rien quand on attend de Vous toutes choses, que j'ai résolu de vivre à l'avenir sans aucun souci, et de me décharger sur Vous de toutes mes inquiétudes. (...) J'espère que Vous m'aimerez toujours, et que je Vous aimerai aussi sans relâche ; et pour porter tout d'un coup mon espérance aussi loin qu'elle peut aller, je Vous espère Vous-même de Vous-même, ô mon Créateur, et pour le temps et pour l'éternité. Ainsi-soit-il !

Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen